
 

諸 般 の 報 告 

（令和元年１２月２日～令和元年１２月１６日） 

 

１２月 ２日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 233 号の校正、

２ 議会だより第 234 号の大綱について協議されました。（北川光昭委員長、

村上順一副委員長、久野須賀子、髙見雄介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和元年度９月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和元年度９月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市教職員組合執

行委員長 藤原亜津也氏で、要旨は次のとおりです。 

以下の項目について要望します。 

 １ 小学校の 35 人学級を拡充し、中学３年生まで拡充してください。 

 ２ 支援学級在籍児童も通常学級の児童数に入れ、学級の定数を超えないよう

にしてください。 

 ３ 安心・安全な学校づくりのため、老朽化した校舎、プール及び体育館を修

理又は改築してください。 

 ４ 教育の一環である学校給食の条件整備を進め、おいしく豊かな献立を子ど

もたちに提供して、児童等の給食費無償化を実現してください。 

 

１２月 ３日  健康福祉常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（馬場才委員長、岡由美副委員長、井川晃一、北川光昭、辻谷恵一、中

谷剣将、福田篤志、中林和江の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（馬場才委員長、岡由美

副委員長、井川晃一、北川光昭、辻谷恵一、中谷剣将、福田篤志、中林和江の

各委員） 

 

１２月 ４日  文教生活常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（池添義春委員長、山﨑菊雄副委員長、西尾勝成、森本雄一郎、吉羽美



 

華、髙見雄介、中川健、太田徹の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（池添義春委員長、山﨑

菊雄副委員長、西尾勝成、森本雄一郎、吉羽美華、髙見雄介、中川健、太田徹

の各委員） 

 

１２月 ５日  総務都市創造常任委員会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（板東敬治委員長、元橋理浩副委員長、金子英生、北川健治、久野

須賀子、野々下重夫、村上順一、奥大輔の各議員） 

 

同    日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算

常任委員会から送付された案件について質疑されました。(板東敬治委員長、

元橋理浩副委員長、金子英生、北川健治、久野須賀子、野々下重夫、村上順一、

奥大輔の各議員） 

 

１２月 ６日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査

されました。(村上順一委員長、野々下重夫副委員長、井川晃一、金子英生、

北川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、森本雄一郎、

山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、奥大輔、中川

健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

同    日  議会運営委員会が開催され、12 月定例会の今後の運営等につい

て協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬

治、山﨑菊雄、岡由美、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長、委員外議員 

太田徹の各議員） 

 


